

Le caté à la maison – Pâques 2020

Vendredi saint nous avons laissé Notre Seigneur Jésus le Christ mort et mis au tombeau.

Et voilà que **au matin du dimanche de Pâques**, Marie-Madeleine, Pierre et Jean, découvrent le tombeau vide : **Jésus est vivant, Dieu son père l'a ressuscité.**

Leur joie est immense. La vie offerte par Dieu dans l'Alliance est plus forte que la mort et le péché. Ils vont l'annoncer à tous.

Avec eux nous pouvons dire et chanter notre joie :

Alléluia Jésus est vivant, il est ressuscité !



Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ; c'était encore les ténèbres. Elle s'aperçoit que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a déposé. »

Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, il s'aperçoit que les linges sont posés à plat ; cependant il n'entre pas. Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour.

Il entre dans le tombeau ; il aperçoit les linges, posés à plat, ainsi que le suaire qui avait entouré la tête de Jésus, non pas posé avec les linges, mais roulé à part à sa place. C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il vit, et il crut.

Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas compris que, selon l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.

Pour comprendre ce texte, cherche les réponses aux questions suivantes :

- Qui arrive le premier au tombeau ? Un indice : tu as vu cette personne de nombreuses fois dans le chemin de croix !
- Que font Pierre et Jean? Qui entre en premier ?
- Voient-ils tous les deux la même chose?

Qu'est-ce qui te marque dans ce texte ?

.....

Pour vivre la célébration de la vigile pascale, ou du dimanche matin, avec la paroisse et toute l'Église, tu trouveras toutes les propositions sur le site internet de la paroisse :

<https://www.paroisse-verneuil-vernouillet-78.catholique.fr/index.php/1507>

Voici quelques propositions pour vivre Pâques de différentes manières à la maison. Tous les documents proposés sont sur le drive, dans le dossier « Pâques » :

<https://drive.google.com/open?id=1nCPLYQAVD2BUaUSIYPQXpsY9WWIBqxxa>

Chanter

Pour Pâques, nous chantons avec joie
« Alléluia » ! Tu peux le chanter toi aussi ! Le
chant est sur le drive !



Regarder

Nous te proposons de regarder la semaine
sainte, jouée par des Playmobil ! La vidéo est
sur le drive !



Décorer et créer

Pour fêter la Résurrection de Jésus-Christ, voici quelques idées :

- Tu peux décorer ta maison avec **des guirlandes d'Alléluia**
- Tu peux décorer **une bougie** ou un photophore, comme le grand cierge Pascal qui est allumé dans la nuit de Pâques, et que nous allumons à chaque baptême.
- Tu connais sans doute la tradition des œufs de Pâques : comme le poussin qui sort de l'œuf, le Christ est sorti vivant du tombeau. Tu peux **décorer des œufs**, les mettre sur la table pour décorer.
- Tu te souviens que pour la Pâque juive on utilise du pain sans levain, car les hébreux n'avaient que peu de temps pour laisser monter la pâte. Pour fêter la résurrection de Jésus tu peux faire **un gâteau de Pâques** à partager, bien gonflé et bien doré.

La recette du gâteau et tous les détails pour préparer ces bricolages se trouvent sur le drive.

Le MAXI DEFI des vacances CONTINUE !!!

Tu peux **apporter ton soutien aux résidents** des trois maisons de retraite de Vernouillet et Verneuil. Ces personnes âgées qui ne reçoivent plus de visites de leurs familles et amis, car elles **sont aussi confinées**, souffrent elles aussi de l'isolement et de la solitude et certainement plus que nous.

Les personnes qui les soignent ont aussi la vie très dure. Il faut les soutenir et les remercier pour leur dévouement.

Il t'est proposé **une action de partage, leur écrire** pour leur souhaiter une bonne fête de Pâques ou simplement pour leur dire ton affection pour elles :

- *Tu peux faire un dessin, écrire un mot ou les deux (une feuille). Dis-leur ta joie de leur écrire.
- *Tu peux leur dire que tu es au caté ou au patronage de la paroisse, donne ton prénom et ton âge.
- *Tu feras des heureux et tu le seras toi aussi : « **Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir** ».
(Actes des apôtres)

* **Concrètement :**

- scanne le document et envoie-le en pièce jointe d'un mail adressé à Valérie : vfdainville@orange.fr, ou par SMS ou Whatsapp au 06 64 24 76 52 Il sera imprimé et déposé dans les établissements.

Il y a plusieurs maisons de retraite, **n'hésite pas à en faire plusieurs !**